

令和2年7月2日（木）に、武道・ダンス指導者研修会を行いました。新型コロナウイルス感染症対策を講じた柔道、剣道、ダンスの授業や、新学習指導要領に沿った授業について各領域の専門の先生方からのより具体的な講義と実技指導がありました。

参加した22名の先生方も、熱心に取り組んでいました。



感染症防止措置



ダンス



柔道



剣道

参加者の感想

- ・ 新学習指導要領について再確認することができた。教え合う活動ももちろんだが「運動した」とも感じられる授業を作ってきたい。
- ・ 受身の方法等いろいろと学ぶことができた。
- ・ 柔道を指導することが不安だったが、やってみて大変勉強になった子どもたちに伝えられるようにしていきたい。
- ・ 各技能や技などのポイントを分かりやすく教えていただきました。生徒が分かりやすい声かけや段階的な動きなど運動量の確保にも十分つながる内容ばかりでした。
- ・ 色々な動きやソーシャルディスタンスを保ったまま行う授業づくりに役立ちました。
- ・ 活動を通して様々な動きや生徒が楽しめる手立て、意識させたいポイントについて学ぶことができました。